



REPUBLIK ÖSTERREICH

Der Bundesminister für Verkehr

Pr.Zl. 5905/4-1/75

Wien, 1975 04 08

1922/A.B.zu 1957/J.Präs. am 11. APR. 1975

ANFRAGEBEANTWORTUNG

betreffend die schriftliche Anfrage
des Abg. Regensburger, Nr. 1957/J-NR/1975,
vom 1975 02 20: "Untragbarer Zustand
der Haltestelle Perfuchs".

Ihre Anfrage erlaube ich mir, wie folgt zu beantworten.

Zu 1:

Der bedauerliche Zustand der Haltestelle Landeck/Perfuchs ist bekannt.

Zu 2 und 3:

Die ÖBB sind seit geraumer Zeit bemüht, die Haltestelle Landeck/Perfuchs in einen ordnungsgemäß sauberen Zustand zu erhalten. Sie sind aber hiezu auch auf die Mithilfe der Haltestellenbenutzer angewiesen. Die Haltestelle wird 2 mal wöchentlich, abwechselnd durch die Gemeinde Landeck und die ÖBB gereinigt. Wird von Bundesbahnbediensteten, von Gendarmerieorganen oder von Reisenden eine Verschmutzung der Haltestelle gemeldet, so wird sie unverzüglich gesäubert. Eine regelmäßige zusätzliche Reinigung ist aus personellen Gründen nicht möglich.

Aber auch eine verstärkte Reinigung der Haltestelle müßte erfolglos bleiben, wenn nicht die Benutzer dieser öffentlichen Einrichtung, wie dies im übrigen auch das Gemeindeblatt vom 31.Jänner 1975 ausführt, durch ihr Verhalten zur Reinhaltung der Haltestelle beitragen.

Der Bundesminister:

(Erwin Lanc)